

また やっぱり 今年も

Super

3

令和6年11月1日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

長く縄を跳び続けます。長縄

今日から11月、気持ちのよい朝です。夜には天気が大荒れになるそうですが。
今朝は長縄集会です。3分間×2回、チャレンジします。





クラスごとに、かけ声、回数の数え方、応援の仕方が違ってきます。先生も夢中です。



上の2枚は6年生。担任は今日の司会担当なのでそばについていられません。でも、さすが最上級生、自分たちで盛り上げていました。



この6年のクラス、オニのような速さで縄をまわす先生です。速いこと、速いこと。



こちらの6年のクラスは、先生が横にいる（写っていませんが）のですが、「あらら、今日はどうしたの。調子がいいじゃない。すごいじゃない」と、おだてて、鼓舞し続けて、子ども達はいい調子でバンバン跳んでいました。



5年 せっかくの「喜びガッツポーズ」ですが逆光でうまくなかったです。そして、校庭は誰もいなくなりました。



学芸会に向けて。6年史の練習風景です。ピアノの伴奏も自分たちです。



1年 大きな声のでてきました。動作も大きくなってきました。「もっと怖そうに、あ〜怖かった」って。先生、上手だね。



3年 ボールゲーム 「動いて、動いて」「そうそう、右、左、もっと上、下」
えっ、上？下？？どうやってさ。勝利への道のりは長くて険しい。